

Wie im vergangenen Jahr hat das CORONA-Virus unser Leben fest im Griff.

Übungen und Fortbildungen innerhalb der Wehren konnten nur unter Einhaltung strenger Vorgaben, abgehalten werden.

Die Ablauffristen für Fortbildungen und gesundheitlicher Tests – insbesondere die AKL-Untersuchung – wurden auf Dauer der Pandemie ausgesetzt bzw. nur im kleinen Rahmen nach Maßgabe der Möglichkeiten durchgeführt.

Es galt unter allen Umständen zu gewährleisten, dass die Einsatzfähigkeit der Feuerwehr nicht gefährdet wird.

Hygienemaßnahmen hierzu haben in allen Rüsthäusern absoluten Vorrang.



AKL Online

für Anmeldungen zur AKL-Untersuchung

AKL - Tauglichkeitsuntersuchung

[AKL-Terminübersicht](#)

Übersicht aller Untersuchungstermine

[Anmeldung der Feuerwehren](#)

Anmeldung zu Untersuchungsterminen durch Feuerwehren

[Anmeldung der Ärzteteams](#)

Verwaltung von Untersuchungsterminen durch die Ärzteschaft

HBI d.S. Roland Schadl - Feuerwehrsanitätsdienst